

Teología

La persona a la cual elegí para escucharla fue a mi mejor amiga, la que decidió hablarme de como conoció a su novio, ya que antes no se habría presentado el momento de hablar sobre esto.

Básicamente ella y su actual novio se conocieron en una fiesta que realizó su amiga, y esta amiga fue la que hizo que ambos se presenten y así se conozcan uno al otro.

Luego de ese día que se conocieron, pasaron alrededor de 3 meses y comenzaron las clases presenciales del año 2.021, y casualmente resulta que ese chico era su compañero de curso, al principio ninguno de los dos se reconocieron, y al pasar los días él se le acerca y le dice que se le hace conocida de algún lado. Bueno desde allí comenzaron a hablar y se hicieron buenos amigos, aunque ella ya gustaba de él.

Con el pasar del tiempo se dejaron de hablar porque ella se tuvo que cambiar de curso; y recién en abril de este año se volvieron a reencontrar en el cumpleaños de una amiga que tienen en común, la misma que hizo que se conozcan. Ellos se volvieron a hablar, intercambiaron sus números de teléfono y hace unos días atrás él le confiesa que gusta de ella y como ella ya sentía lo mismo desde antes, comienzan a salir.

Ella me confesó que se siente muy feliz por lo sucedido.

¿Cómo me sentí al escuchar a mi mejor amiga?

Al comenzar a escuchar a mi mejor amiga sentí mucha curiosidad, y luego muy contenta por ella, ya que me alegró que haya conocido a alguien y se sienta feliz y cómoda con él. Fue muy lindo ver su expresión al contarme todo. Siempre que ella este bien, se siente feliz y mientras le pasen cosas buenas yo también lo estaré.

Alumna: Benítez Camila Soledad